



شركة أبو قير للأسمدة والصناعات الكيماوية

Alexandria, December 15, 2024

الإسكندرية، في ١٥/١٢/٢٠٢٤

To: EGX
Disclosure Sector

السادة / البورصة المصرية
قطاع الإفصاح

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد ،،،

Subject: Signing Three Strategic Agreements for Developing Abu Qir Fertilizers Plants, Enhancing Energy Efficiency & Sustainability

الموضوع : توقيع ثلاث اتفاقيات استراتيجية لتطوير مصانع شركة أبوقير للأسمدة وتعزيز كفاءة الطاقة والأستدامة

Referring to the disclosure sent regarding the company's Board of Directors resolutions at its meeting held on Wednesday December 04, 2024, kindly be informed that:-

بالإشارة إلى الإفصاح المرسل إلي سيادتكم بشأن قرارات مجلس إدارة الشركة بجلسته المنعقدة يوم الأربعاء الموافق ٢٠٢٤/١٢/٤، نتشرف بإحاطة سيادتكم بما يلي:-

H.E Eng. Karim Badawi - Minister of Petroleum and Mineral Resources, witnessed signing three agreements for developing Abu Qir Fertilizers' plants, which enhances sustainability and reduces carbon emissions and enhances energy efficiency.

شهد المهندس / كريم بدوي - وزير البترول والثروة المعدنية توقيع ثلاث اتفاقيات رئيسية تهدف إلى تطوير مصانع شركة أبوقير للأسمدة في خطوة تعزز توجه الشركة نحو الأستدامة وتقليل الانبعاثات الكربونية، ورفع كفاءة استخدام الطاقة.

First Agreement was signed by Eng. Abed Ezz El Regal - Chairman & CEO of Abu Qir Fertilizers and Mr. Bjorn Q Aaserod - CEO of the American MPS for supplying green hydrogen through water electrolysis units using renewable energy to partially replace natural gas in the production process. MPS will execute the project within Abu Qir Fertilizers industrial area, making use of existing infrastructure and vacant space. The project is expected to significantly reduce natural gas consumption and carbon emissions. This will help Abu Qir Fertilizers comply with European Union emissions standards, specifically the Carbon Border Adjustment Mechanism (CBAM) as well as increasing the production capacity of Abu Qir Ammonia Plant (1).

ووقع الإتفاقية الأولى المهندس / عابد عز الرجال - رئيس مجلس الإدارة والعضو المنتدب لشركة أبوقير للأسمدة مع السيد Bjorn Q Aaserod - الرئيس التنفيذي لشركة MPS الأمريكية، بهدف توريد الهيدروجين الأخضر الذي سينتج عبر وحدات التحليل الكهربائي للمياه باستخدام الطاقة المتجددة، ليحل جزئياً محل الغاز الطبيعي في العمليات الإنتاجية، وسيتم تنفيذ هذا المشروع من قبل شركة MPS داخل المنطقة الصناعية بشركة أبوقير للأسمدة مستغلة أحد المساحات الشاغرة والمرافق والتسهيلات المتوفرة، ويساهم هذا المشروع في خفض إستهلاك الغاز الطبيعي وتقليل الانبعاثات الكربونية، وتعزيز التوافق مع المعايير الأوروبية للانبعاثات خصوصاً مع تطبيق آلية CBAM، كما سيشجع رفع الطاقة الإنتاجية لمصنع الامونيا أبوقير (١).

A Second Agreement was signed by Eng. Ahmed El Sherbiny - Vice President of ABB Group for Power Industries, Automation & Digital Solutions, and MPS CEO. The signing was witnessed by Eng. Ibrahim Meki- Chairman of ECHECM, and Eng. Moataz Atef - Undersecretary of the Ministry of Petroleum and Mineral Resources for Minister Office & Technical Office & Official Spokesperson.

كما تم توقيع الاتفاقية الثانية بين المهندس / أحمد الشربيني - نائب رئيس مجموعة ABB لصناعات الطاقة والتحكم الألى والحلول الرقمية مع الرئيس التنفيذي لشركة MPS، وذلك بحضور المهندس / إبراهيم مكي - رئيس الشركة المصرية القابضة للبترول وكيماويات والمهندس / معتز عاطف - وكيل وزارة البترول والثروة المعدنية لمكتب الوزير والمكتب الفني والمتحدث الرسمي للوزارة.

الشركة حاصلة على شهادات أيزو ٩٠٠١ - أيزو ١٤٠٠١ - أيزو ١٨٠٠١ - أيزو ١٧٠٢٥



مكتب الإسكندرية : ٩٥ طريق ٢٦ يوليو - برج السلسلة
تليفون : ٣/٤٨٧٩٩١١ - ٣/٤٨٤٧٢٢٩
مكتب القاهرة : ٥ شارع شريف الصغير
تليفون وفاكس : ٢/٢٣٩٣٤١٧٦

تليفون : ٣/٥٦٠٣٠٥٣ (سبع خطوط)
فاكس الإدارة : ٣/٥٦٠٣٠٣٢
فاكس المشتريات : ٣/٥٦٠٣٠٤٦
فاكس التسويق : ٣/٥٦٠٣٠٤٧
E-mail:afc@abugir.com

الإدارة والمصانع :
الطابية - خط رشيد - إسكندرية
كيس بريدي مخصص
الرقم البريدي : ٢١٩١١
www.abugir.com



شركة أبو قير للأسمدة والصناعات الكيماوية

A Third Agreement was signed between Eng. Abed Ezz El Regal – Chairman & CEO of Abu Qir Fertilizers and Eng. Ahmed El Sherbiny - Vice President of ABB Group for setting an updated electronic control system at Abu Qir's Ammonia Plant (1) for reducing natural gas consumption by an initial 2% - 4%, and enhancing the efficiency of the production process and energy resources, along with plans for system expansion and future implementation at Abu Qir plants (2) and (3).

Eng. Abed Ezz El Regal - Chairman & CEO of Abu Qir Fertilizers, pointed that these projects will strengthen the company's leading position in the nitrogen fertilizer industry. These projects are expected to improve energy efficiency, reduce emissions, and enhance the competitiveness of Co.'s products in international markets through low-carbon products. He added that the agreements demonstrate Abu Qir Fertilizers' commitment to implementing latest global technologies which will support the national economy, achieve sustainable development, and enhances the competitiveness of Egyptian products in international markets.

We would like to confirm that the company is committed to disclose any material updates in due time to comply with the disclosure rules for listed companies in the Egyptian Stock Exchange.

وعلي جانب آخر تم توقيع الاتفاقية الثالثة بين المهندس / عابد عزالرجال - رئيس مجلس الإدارة والعضو المنتدب لشركة أبو قير للأسمدة مع المهندس / أحمد الشربيني - نائب رئيس مجموعة ABB لصناعات الطاقة والتحكم الآلي والحلول الرقمية لتركيب نظام تحكم آلي متطور بمصنع الأمونيا أبو قير (1) بهدف خفض استهلاك الغاز الطبيعي المستخدم كوقود لغلايات البخار بمصنع أبو قير (1) بنسبة تتراوح بين 2% إلى 4% كمرحلة أولى، مع تحسين كفاءة العمليات التشغيلية، كما يساهم المشروع في تحقيق الاستخدام الأمثل لموارد الطاقة ورفع كفاءة المصنع، مع خطط مستقبلية لتطبيق النظام في مصانع أبو قير (2) و(3). وأوضح المهندس / عابد عزالرجال - رئيس مجلس الإدارة والعضو المنتدب لشركة أبو قير للأسمدة، أن هذه المشروعات تعزز مكانة الشركة الرائدة في صناعة الأسمدة النيتروجينية، من خلال تحسين كفاءة استخدام الطاقة، تقليل الانبعاثات، وتعزيز تنافسية منتجات الشركة في الأسواق الدولية عبر تقديم منتجات منخفضة الكربون وتلافي الضرائب الكربونية مستقبلاً. كما أضاف أن هذه الاتفاقيات تعكس التزام شركة أبو قير للأسمدة بتبني أحدث التقنيات العالمية، بما يدعم الاقتصاد الوطني ويحقق التنمية المستدامة، ويعزز تنافسية المنتجات المصرية في الأسواق الدولية.

ونود التأكيد على أن الشركة ملتزمة بالإفصاح عن أي مستجدات جوهرية في حينه وفقاً لقواعد الإفصاح الخاصة بالشركات المقيدة بالبورصة المصرية.

Yours faithfully,

وتفضلوا سيادتكم بقبول فائق الإحترام والتقدير ...

محاسب / خالد مصطفى سكر
Acc. Khaled Moustafa Sokkar

محاسبة / نرفانا صباح عرابي
Acc. Nervana Sabbah Oraby

رئيس القطاعات المالية
(ومسئول الإتصال)

Head,
Financial Affairs Sectors



رئيس قطاع علاقات المستثمرين والإعلام
(ومسئول علاقات المستثمرين)

Head,
Investor Relations & Media Sector

الشركة حاصلة على شهادات أيزو 9001 - أيزو 14001 - أيزو 18001 - أيزو 27001



مكتب الأسكندرية: ٩٥ طريق ٢٦ يوليو - برج السلسلة
تليفون: ٣/٤٨٧٩٩١١ - ٣/٤٨٤٧٢٢٩
مكتب القاهرة: ٥ شارع شريف الصغير
تليفون وفاكس: ٢/٢٣٩٣٤١٧٦

تليفون: ٣/٥٦٠٣٠٥٣ (سبع خطوط)
فاكس الإدارة: ٣/٥٦٠٣٠٣٢
فاكس المشتريات: ٣/٥٦٠٣٠٤٦
فاكس التسويق: ٣/٥٦٠٣٠٤٧
E-mail:afc@abugir.com

الإدارة والمصانع :
الطابية - خط رشيد - إسكندرية
كيس بريدي مخصص
الرقم البريدي : ٢١٩١١
www.abugir.com